
   

Versandt bzw. verteilt wurden: 
 

 Zu TOP 7.1 An 0184/2018 
- Antwort zur Einwohnerfragestunde 
 

 Zu TOP 7.2 An 0185/2018 
- Antwort zur Einwohnerfragestunde 

 
 Zu TOP 9.1 An 0190/2018 

- Antwort zur Großen Anfrage 
 

 Zu TOP 9.2 An 0196/2018 
- Antwort zur Großen Anfrage 

 
 Zu TOP 14 DS 0642/2018 

- Austausch Seite 1 
 

 Zu TOP 18 DS 0500/2018 
- Austausch der Anlagen 
 

 Zu TOP 49 DS 0507/2018 
- Korrektur: Austausch diverser Seiten 
 

Vorläufige Auszüge aus den Fachausschüssen: 
 

 Zu TOP 10.8 An 0164/2018 
- Planungs- und Umweltausschuss am 10.06.2020 
 

 Zu TOP 39 DS 0604/2018 
- Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss am 26.08.2020 
- Bau- und Vergabeausschuss am 27.08.2020 
- Hauptausschuss am 01.09.2020 
 

 Zu TOP 41 DS 0619/2018 
- Hauptausschuss am 01.09.2020 
 

 Zu TOP 42 DS 0471/2018 
- Planungs- und Umweltausschuss am 26.08.2020 
- Hauptausschuss am 01.09.2020 
 

 Zu TOP 44 DS 0526/2018 
- Planungs- und Umweltausschuss am 26.08.2020 
- Hauptausschuss am 01.09.2020 
 

 Zu TOP 50 DS 0568/2018 
- Planungs- und Umweltausschuss am 26.08.2020 
- Hauptausschuss am 01.09.2020 
 

 Zu TOP 51 DS 0589/2018 
- Bau- und Vergabeausschuss am 27.08.2020 
- Hauptausschuss am 01.09.2020 
 

 Zu TOP 59 MV 0259/2018 (inkl. An 0165/2018) 
- Bau- und Vergabeausschuss am 27.08.2020 
- Hauptausschuss am 01.09.2020 
 

 



   

Auf Anregung von Ratsherrn Radestock soll der TOP 10.5, Gemeinsamer Antrag der 
Ratsfraktionen Die Grünen und DIE LINKE betr. Bürgerrat zur Zukunft der Innenstadt 
Vorlage: 0194/2018/An, vor TOP 10.4, Antrag der SPD-Rathausfraktion betr. Städte-
baulicher Rahmenplan Karstadt-Gebäude, Vorlage: 0201/2018/An, beraten werden. 
 
Zu TOP 10.11, Antrag des Stadtteilbeirats Einfeld betr. kostenlose Big-Bags für die Blät-
terbeseitigung, Antrag: 0165/2018/An, wurde der Antrag in der Ratsversammlung am 
23.06.2020 quasi zurückgestellt. Es sollte geprüft werden, inwieweit eine entsprechende 
Lösung auch für die übrigen Stadtteile realisierbar wäre. Das Ergebnis dieser Prüfung 
liegt unter TOP 59 als Mitteilungsvorlage vor. Ratsherr Delfs schlägt vor, diese Mittei-
lungsvorlage zusammen mit dem Antrag unter TOP 10.11 zu beraten. 
 
Es besteht Einvernehmen, die Tagesordnung in dieser Reihenfolge abzuhandeln. 
 
Ratsherr Janetzky weist auf eine Anfrage hin, die er im Laufe des Nachmittags an Rats-
herrn Delfs und die Verwaltung, Herrn Krüger, gerichtet hatte. 
Dabei ging es um die Frage der Festlegung der Reihenfolge bei der Abstimmung von Er-
gänzungs- und Änderungsanträgen, insbesondere um die Frage, ob der Ursprungsantrag 
stets nach den Ergänzungs- und Änderungsanträgen zur Abstimmung aufgerufen werden 
muss. Ratsherr Delfs weist darauf hin, dass nach den Vorgaben der Geschäftsordnung 
bzw. der Gemeindeordnung verfahren wird. 
Ratsherr Janetzky teilt mit, im weiteren Verlauf der Sitzung anlässlich einer konkreten 
Fragegestellung auf die Problematik zurückzukommen. 


